



**Dr. Stéphane Bermon**  
**Commission d'AUT**  
**Institut Monégasque**  
**de Médecine et Chirurgie du Sport (IM2S)**

**Carrière médicale :**

Le Dr Bermon est un médecin du sport et physiologiste de l'exercice travaillant à l'Institut Monégasque de Médecine et Chirurgie du Sport depuis 2006.

Il a été membre de la Commission Médicale et Antidopage de l'IAAF (Fédération Internationale des Associations d'Athlétisme) de 2005 à 2014 où il a coordonné, entre autres, le groupe de travail sur l'hyperandrogénie et le transsexualisme chez la sportive de haut niveau.

Stéphane est également l'auteur et le co-auteur de plus de 40 livres ou articles scientifiques parus dans des revues à comité de lecture.

Il est Docteur en Médecine (Université de Nice Sophia-Antipolis) et Docteur en Sciences (Physiologie de l'Exercice) de l'Université d'Aix Marseille II. Il possède également un Master Spécialisé (Ecole Centrale de Paris) en Ingénierie de Santé.

Il a été médecin d'équipes professionnelles cyclistes et de football pendant de nombreuses années. Il est également conseiller scientifique et médical pour de nombreuses fédérations sportives nationales et internationales

Le Dr Bermon a 50 ans et fût l'un des premiers snowboarder professionnel. Il pratique toujours les sports de glisse ainsi que les sports d'endurance.